

【重要】特別養護老人ホームでの新型コロナウイルス感染症終息のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

特別養護老人ホームフローラルさつなえ内で発生した新型コロナウイルス感染症は、本日 6 月 3 日をもって終息したことをお知らせいたします。

本件の履歴は以下のとおりです

「特別養護老人ホームでの新型コロナウイルス感染症発生(職員 1 名、利用者 3 名が感染)について」

5/7 職員より、休日と一緒に過ごした仲間がコロナ陽性との報告あり

5/7 当該職員に自宅待機を命じる

5/9 保健所からの連絡により、当該職員(20 代女性)のコロナ陽性が判明

5/12 PCR 検査にて、利用者 1 名(80 代女性)がコロナ陽性となる(延べ 2 名)

5/17 PCR 検査にて、さらに利用者 2 名(70 代女性、80 代女性)がコロナ陽性となる(延べ 4 名)

5/19 陽性の職員職場復帰(延べ 3 名)

5/20 最初の陽性となった利用者 1 名の対応解除(延べ 2 名)

5/25 残る陽性の利用者 2 名の対応解除(0 名となる)

6/3 保健所の判断にて終息となる

この度は、利用者の皆さまの「命と生活」を守るべき職員への感染対策徹底が不十分であったことから、利用者の皆さまにご不自由な生活をお願いすることになり、大変なご不安とご不便をおかけいたしました。

また、ご家族の皆さま、関係の皆さまにも大変なご心配をおかけいたしました。

施設の責任者として心よりお詫び申し上げます。

施設職員一同、心から反省をしておりますので、どうかお許しいたきますよう、こちらをお願い申し上げます

併設のショートステイ、デイサービスおよび居宅介護支援につきましては、必要な感染対策を講じ、6 月 4 日より営業を再開いたします。

引き続き、本件への問い合わせには対応してまいります。

(※ただし、緊急以外の連絡については、午前 9 時～午後 6 時までの間にお願ひします)

今後とも、施設の運営および感染対策へのご理解とご協力をお願いいたします。

令和3年6月3日

社会福祉法人札幌明啓院 特別養護老人ホームフローラルさつなえ 施設長 高谷 敦生